

## NOTAS BIBLIOGRAFICAS

**Administración Pública y desarrollo económico**, trabajo del Lic. Alvaro Rodríguez Reyes, profesor de la Escuela Nacional de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México y Secretario Ejecutivo del Instituto de Administración Pública. En esta obra, que representa varios años de investigación del Lic. Rodríguez Reyes, se plantea el problema de la relación entre administración pública y desarrollo económico, sustentando la tesis de que "los planes y programas para acelerar el desarrollo económico y social pierden su virtud si no se crean los organismos idóneos y se adoptan las medidas prácticas para su eficiente realización".

En la introducción se presenta el cuadro general de ideas acerca del papel que tiene el Estado moderno en la actividad económica, la eficiencia gubernamental, la promoción estatal y el marco institucional para el desarrollo, junto con las perspectivas del mismo.

El resto está formado por seis capítulos que comprenden la administración económica del Estado, los organismos descentralizados y las empresas de participación estatal, el financiamiento del desarrollo, la planeación de la administración para el desarrollo, y en dos capítulos finales, se analizan los problemas de la administración pública de México y las propuestas para una reforma administrativa.

Es sin duda el libro más reciente y mejor documentado sobre la administración pública de México, con aportaciones originales a la resolución de urgentes problemas. Su exposición sistemática de la estrecha relación entre los fenómenos económicos y administrativos, hace su lectura indispensable a los estudiosos que desean ver una transformación tanto en el contenido como en los métodos de investigación de las disciplinas administrativas. Esta obra se hizo en una edición limitada y la distribuye el Instituto de Administración Pública de México.

**Introducción al estudio de la Teoría Administrativa**, por el Dr. Wilburg Jiménez Castro, distinguido profesor de la Universidad de Costa Rica y actualmente, Director de la Escuela Superior de Administración Pública de América Central. Su libro, según palabras del mismo autor "es parte de una espiral, el corazón de la misma, cuyos círculos exteriores inmediatos son la Administración Pública, la administración de negocios, el análisis administrativo, la administración de personal, las teorías de planificación y presupuesto, la gerencia de empresas, etc., materias que profundizan sus principios y al desarrollarlos, los convierten en otros sectores que juntos forman la especialidad administrativa". Es un libro didáctico que cubre a cabalidad la gama de los problemas administrativos desde los principios hasta las últimas conclusiones. Editada por el Fondo de Cultura Económica.

**Administración Dinámica**, de Mary Parker Follet. Como todas sus obras este volumen se caracteriza por ser una obra de fácil comprensión, pero de gran importancia y trascendencia. Es sabido de todos el importante papel que desempeñó Mary Parker Follet en el campo de la administración. Llegó a poseer sólidos y sabios conocimientos, los que transmitió a través de conferencias y numerosos trabajos. En su libro **Administración Dinámica** trata el aspecto psicológico de la administración de negocios y, en general, examina el dinamismo que requiere cualquier organización. Los juicios emitidos por Mary Parker Follet son sencillos pero de gran profundidad y aítmada significación.

La colección de sus escritos se ha editado en forma de libro compuesto de 14 capítulos, con una introducción escrita por Henry Metcalf y L. Urwick. Editada por Herrero Hnos., Sucs., S. A.

Gustavo MARTINEZ CABAÑAS